

19 meses seguidos mejorando los datos del paro

En Castilla-La Mancha "hoy tenemos 7.515 afiliados más a la Seguridad Social que hace un año y 15.455 desempleados menos". Así lo ha destacado la consejera de Empleo y Economía del Ejecutivo regional, Carmen Casero, tras conocer los datos de desempleo de enero, un mes que, aunque según ha recordado, tradicionalmente no es bueno para la creación de empleo, en esta ocasión ha arrojado la menor subida porcentual de la serie histórica en un mes de enero. Además, ha destacado el importante incremento del número de contratos indefinidos -un 23% más- "lo que avala que la recuperación económica está en marcha".

Casero ha subrayado que "Castilla-La Mancha lleva 17 meses consecutivos mejorando los datos interanuales de paro, frente a los 47 seguidos del Partido Socialista incrementándolo en la anterior legislatura", y ha señalado que "mantenemos una reducción constante del desempleo del 6% con respecto a los mismos datos del año pasado, siendo la tercera mejor interanual de toda la serie histórica. Así, respecto a enero de 2014, el desempleo en Castilla-La Mancha ha bajado en 15.455 personas (el 6% menos). Con el PSOE, en enero subía el paro una media del 4,7 por ciento, ahora lo hace un 2,12%, menos de la mitad que con los socialistas.

La provincia de Guadalajara lleva 19 meses consecutivos reduciendo el desempleo en términos interanuales, liderando el ranking junto a Cuenca. En este sentido, la consejera de Empleo ha destacado que, en términos interanuales, Guadalajara es la provincia que arroja mejores resultados, con un -10,21% "lo que supone que hoy hay 2.507 personas más trabajando que el año pasado en estas mismas fechas".



Guadalajara lidera la creación de empleo en España en 2014

El paro registró una bajada próxima al 10 por ciento y hubo un incremento de los contratos indefinidos

Guadalajara ha sido la provincia española que en 2014 ha liderado en España la creación de empleo, con un avance porcentual del 5,15 por ciento (3.845 trabajadores), duplicando el aumento que se produjo en el conjunto del país y liderando también el incremento de afiliados a la Seguridad Social.



Los datos son positivos, y así lo reconocen quienes tienen que ver con el empleo, entre ellos, la Confederación de Empresarios de Guadalajara CEOE-CEPYME, que aseguran que se confirma el "cambio de tendencia que desde CEOE-CEPYME Guadalajara se viene anunciando en los últimos meses y que son fruto del esfuerzo de todos para lograr la recuperación económica de la provincia de Guadalajara". En este sentido, desde la patronal alcarreña han recordado que en nuestra provincia el paro ha descendido todos los meses de 2014 -salvo ligeras subidas en septiembre y octubre-, de manera que a 31 de diciembre había en la provincia 2.349 parados menos que al empezar el año.

Los datos a 31 de diciembre de 2014 reflejan una bajada del paro en Guadalajara del -9,94%, el mejor dato de toda España. A lo largo del año pasado, sólo cuatro provincias registraron descensos del paro superiores al 9 por ciento: Guadalajara (-9,94%), Huesca (-9,40%), Teruel (-9,91%) y Lugo (9,68%), y la Comunidad de Cantabria que acabó el año (-14,42%).

De esta forma, Guadalajara es la provincia con la menor tasa de paro de Castilla-La Mancha, situándose también muy por debajo de la media nacional: el 15,93%, frente a la tasa a nivel nacional, que asciende al 19,40%. Sin olvidar que todavía son muchas las personas que quieren y no pueden trabajar, la tendencia demuestra que vamos por el buen camino.

También es significativo un aumento de la contratación indefinida en la provincia, que representa el 24,6 por ciento, con 81 contratos indefinidos firmados más que en 2013. En 2014, en Guadalajara se han registrado un total de 2.263 contratos más a finales de diciembre.

Además, Guadalajara es la provincia de España en la que más subió (por encima del 5 por ciento) la afiliación a la Seguridad Social en 2014. El año pasado se cerró con

78.574 afiliados a la Seguridad Social -3.845 más que principios de 2014-, lo supone un incremento interanual del 5,15% -frente al 2,55% de la media nacional y el 2,11% de la regional-.

Del total de afiliados a la Seguridad Social en la provincia de Guadalajara, 61.786 lo son al sistema general, 14.461 autónomos, 1.076 son empleadas de hogar y 622 corresponden al seguro agrario.

A nivel nacional, el pasado mes de diciembre se produjo el mayor incremento de la serie histórica en la media de afiliados a la Seguridad Social: 79.463 afiliados más en un solo mes. A lo largo de 2014, se produjo el primer aumento en positivo desde el año 2007, con 417.574 afiliados más que en 2013, lo que representa un incremento del 2,55 por ciento.

En Castilla-La Mancha

En Castilla-La Mancha, el paro bajó a lo largo de 2014 un 5,90 por ciento y en todas las provincias de la región se creó empleo. Además, también se ha producido un aumento del 2,11 por ciento en el número de afiliados a la Seguridad Social respecto a finales de 2013, con un total de 612.741 afiliados más en la región.

Con los datos en la mano, la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal ha puesto a Guadalajara como ejemplo, al ser la provincia en donde más ha bajado el paro de toda España en el último año, con el 11,5 por ciento. Además, la máxima responsable del Gobierno regional ha recordado que en noviembre de 2011 se destruía empleo a un ritmo del 11,5 por ciento, mientras que "hoy lo estamos creando todos los ciudadanos al 8 por ciento".

También los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) demuestran un cambio de tendencia clara, teniendo en cuenta que el último trimestre de 2014 ha sido el quinto consecutivo en el que ha bajado el desempleo en Castilla-La Mancha, con una reducción del paro en términos interanuales de un 3,5 por ciento (9.300 personas).

Destacan así los cinco trimestres de mejora del paro con Cospedal al frente del Ejecutivo regional, frente a los 14 de destrucción de empleo del PSOE.

También a nivel nacional la evolución del desempleo ha sido positiva durante 2014, un año que acabó con 253.627 personas menos en paro (- 5,39%) en los últimos 12 meses. En diciembre se produjo el mayor descenso interanual registrado en un mes de diciembre desde 1998.

En España: Giro de 180 grados

Entre los años 2007 y 2011, con gobiernos socialistas, el desempleo se incrementó en más de 3,5 millones de personas. España era el país que más desempleo aportaba a la Unión Europea. Hoy, por fin se crea empleo en nuestro país: un millón de empleos entre 2014 y 2015. Hemos pasado de ser el país que más empleo destruía al que más empleo crea en la UE, 1200 empleos diarios en 2014.

Un giro de 180 grados, hemos pasado de ser el problema de Europa, a avanzar y ser parte de la solución. Ello ha sido consecuencia del cambio de políticas y de gobierno. De hecho, las políticas socialistas siguen dejando huella en España, 1 de cada 4 parados está y lo aporta Andalucía, comunidad gobernada por el PSOE.

Guadalajara es la provincia con menor tasa de paro de Castilla-La Mancha, situándose también muy por debajo de la media nacional

En diciembre se produjo el mayor descenso interanual registrado desde 1998